

14 Mars 2013

Le Site Patrimonial de Sillery

J'aimerais que les terrains du site patrimonial de Sillery soient préservés en parc pour tous.

La nature est une chose fragile et nous devons cesser de la détruire pour des gains monétaires.

C'est en marchant dans les bois et dans les vastes prairies du site que nous réalisons la beauté et l'importance de ces terrains.

C'est la nature qui nous fait vivre, vous le savez tous! La nature nous donne beaucoup; de l'oxygène par exemple pour ceux ou celles qui ne le savent pas. Nous devons la remercier non pas en la menaçant et en la rendant de plus en plus faible mais plutôt en la respectant.

Pour le bien-être des générations futures, nous devons préserver cet environnement.

Quelle valeur voulons-nous laisser à la communauté? Une, qui reflète l'égoïsme ou une qui montre l'entraide et la conservation.

C'est maintenant qu'il faut se mobiliser pour garder ces grands domaines.

Apprenons à vivre avec ce que nous avons au lieu de toujours en vouloir plus. Il arrivera un jour où les dommages que nous avons causés à notre nature ne nous permettront plus de vivre. Vous le savez mieux que moi !

Le choix est entre nos mains !

Moi, je veux conserver ces grands espaces verts en parc pour toujours...

Merci de votre attention,

Vincent Dagenais